

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah adanya pengaruh variabel *Return On Assets* (X_1), *Return On Equity* (X_2), dan *Debt to Equity Ratio* (X_3) terhadap Harga Saham (Y) pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2019 – 2022.

1. Variabel ROA (X_1) pada penelitian ini berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap Harga Saham pada perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI tahun 2019 – 2022. Hal ini dibuktikan dari Uji T pada tabel *output* SPSS “*Coefficient*” diketahui nilai Signifikansi (Sig) variabel ROA adalah sebesar 0,166. Karena nilai Sig. 0,166 > probabilitas 0,05 dan nilai t-hitung negatif sebesar (-987,786). Maka, dapat disimpulkan bahwa tidak ada pengaruh signifikan variabel ROA (X_1) terhadap Harga Saham (Y).
2. Variabel ROE (X_2) pada penelitian ini berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham pada perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI tahun 2019 – 2022. Hal ini dibuktikan dari Uji T pada tabel *output* SPSS “*Coefficient*” diketahui nilai Signifikansi (Sig) variabel ROE adalah sebesar 0,000. Karena nilai Sig. 0,000 < probabilitas 0,05 dan nilai t-hitung positif sebesar 1089,442. Maka, dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh signifikan variabel ROE (X_2) terhadap Harga Saham (Y).
3. Variabel DER (X_3) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Harga Saham pada perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI tahun 2019 – 2022. Hal ini dibuktikan dari Uji T pada tabel *output* SPSS “*Coefficient*” diketahui nilai

Signifikansi (Sig) variabel DER adalah sebesar 0,004. Karena nilai Sig. 0,004 < probabilitas 0,05 dan nilai t-hitung negatif sebesar -1408,679. Maka, dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh signifikan variabel DER (X_3) terhadap Harga Saham (Y).

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, maka saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Bagi Investor

Berdasarkan hasil penelitian ini dapat diketahui nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 54,4%. Artinya bahwa variabel ROA, ROE, dan DER secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel Harga Saham sebesar 54,4%. Sedangkan sisanya 45,6% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Sehingga dapat diartikan bahwa harga saham pada sektor perbankan di Bursa Efek Indonesia dipengaruhi oleh ROA, ROE dan DER perusahaan itu sendiri. Alangkah lebih baiknya ketika investor memutuskan untuk menanamkan modalnya pada perusahaan perbankan, investor bisa lebih fokus memperhatikan kondisi fundamental perusahaan atau rasio-rasio keuangan yang mempunyai pengaruh terhadap harga saham.

2. Bagi Perusahaan

Perusahaan harus lebih meningkatkan lagi kinerja keuangannya dengan lebih berfokus pada pengelolaan asset dan piutang yang efisien dan efektif sehingga dapat meningkatkan minat investor dan harga saham.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Harapannya adalah bahwa penelitian mendatang akan menambahkan variabel lain seperti EPS, NPM, NPL, dan Perusahaan lainnya untuk

memperdalam pemahaman terhadap pengaruhnya terhadap harga saham di perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.